

PREMIO CONCYTEC 2004

Estímulo a la Creatividad Científica y Tecnológica: un docente de la UNFV entre los galardonados

El Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación Tecnológica (CONCYTEC), mediante R.P. 301-2004-CONCYTEC, declaró ganadores con el Premio CONCYTEC 2004 a nueve trabajos en diferentes categorías. Estos trabajos fueron calificados por un equipo de expertos integrado por 21 personalidades pertenecientes a las Ciencias Exactas y Naturales, Ingeniería y Tecnología, Ciencias Médicas, Alimentación y Nutrición, Ciencias Agropecuarias y Ambientales, y Ciencias Humanas y Sociales.

El día martes 12 de Octubre del 2004, a las 19:00 h en el Centro de Convenciones del Instituto de Investigación y Capacitación en Telecomunicaciones, San Borja se realizó la ceremonia de Premiación de los ganadores.

En el programa especial, El Dr. José Alberto Iannacone Oliver, docente de la Facultad de Ciencias Naturales y Matemática de la UNFV, y galardonado con el Premio CONCYTEC 2004, en la categoría de Tesis de Doctorado, dirigió unas palabras a nombre de los premiados. En su disertación mencionó lo siguiente: "Me complace tener el privilegio de dirigir unas sucintas palabras a nombre de los premiados por el CONCYTEC 2004 a la Creatividad Científica y Tecnológica Nacional. Desde el 29 de Octubre del 2003 día memorable en que salió la convocatoria por el CONCYTEC, con el fin de Premiar a la excelencia y Creatividad Científica y Tecnológica Nacional, otorgando estímulo y reconocimiento al talento Nacional en ciencia, tecnología e innovación. Pudimos observar que todas las áreas de Investigación, Innovación y Tesis de Post Grado habían sido acertadamente cubiertas **En Investigación:** Ciencias Exactas y Naturales; Ingeniería y Tecnología; Ciencias Médicas, Alimentación y Nutrición; Ciencias Agropecuarias y Ambientales; Ciencias Humanas y Sociales. **En innovación:** tecnológica empresarial y regional en cadenas productivas. Así como a las **tesis de post-grado** de Doctorado y de Maestría. El análisis de la palabra estímulo y el significado de la misma son muy importantes. El estímulo según el diccionario significa dar ánimo, dar consuelo y exhortación. Por lo tanto el dar ánimo no se limita a decir a alguien que lo está haciendo bien, puede implicar ayuda práctica. Literalmente estímulo significa "llamamiento al lado de uno". Y pudiéramos decir que así nos sentimos con el CONCYTEC que nos da estímulo de valor incalculable, llamándonos a lado suyo para proseguir con la excelencia y creatividad científica y Tecnológica Nacional, en pos de mejorar nuestro país. Sobre todo el proseguir en el derrotero de investigación en los tiempos actuales, difíciles de manejar, requiere de aliento y ánimo para no desfallecer. El ánimo puede hacer mucho en la vida de una persona, pues nos fortalece y resuelve a continuar adelante en pro de la creatividad, la cual según el Dr. Eugene Ruadsepp en su libro "Es Ud. creativo?" es un componente de la especie humana que lo diferencia de las otras especies vivientes. En definitiva este noble y loable gesto del CONCYTEC al otorgar un estímulo armoniza con la Ley marco de Ciencia, Tecnología e Innovación tecnológica promulgada recientemente. La cual indica que el Estado tiene una visión geoestratégica de corto, mediano y largo plazo, y como rol fundamental-

prioritario la innovación y el trabajo creativo llevado a cabo en una forma sistemática, y que promuevan el bienestar colectivo, la producción y la aplicación de nuevos conocimientos; incluido el conocimiento del hombre, la naturaleza, la cultura y la sociedad, y el uso de esos conocimientos para derivar nuevas aplicaciones. Nuestro país necesita de este empuje tecnológico adaptable, moderno, reconocido, en pos de la calidad de vida, de gestión empresarial y de la excelencia. Todos los premiados deseamos hacerles partícipe de nuestra gratitud y satisfacción no solo de palabra, sino de profundo corazón por este estímulo inmerecido al Comité Directivo del CONCYTEC y a los miembros del Jurado Calificador por su ardua labor. Finalmente deseo compartir con mis co-premiados lo que un comentarista de hace dos mil años señaló: "No desistamos de hacer lo que es excelente (y enfatizaría en creatividad científica y tecnológica), por que al debido tiempo

Figura 2.
El Dr. Benjamín Marticorena, Presidente del Concytec con el Dr. José Iannacone, docente premiado de la UNFV.



Figura 3.
El Dr. Modesto Montoya, Presidente del Instituto Peruano de Energía Nuclear (IPEN), premiando al Dr. José Iannacone, docente de la UNFV.



Figura 1. Galardonados con el Premio Concytec 2004.